
川口市　スイッチ交換

こんばんは、e-kit 木村です。

本日、スイッチの交換工事を行いました。

経年劣化により古いスイッチはかなりくたびれていました。

コスモシリーズを取り付けたのですが、

見た目がスッキリした印象ですね！

気になる方は是非ご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2019/04/24/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%80%80%e3%82%b9%e3%82%a4%e3%83%83%e3%83%81%e4%ba%a4%e6%8f%9b/
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